

## Claman atención en La Peña Taurina, un cerro que comienza a poblarse



Luis Pérez Zarazúa: diez años de trabajo.

Abandono.

Están ahí.

Olvidados, sin ser escuchados. Y solos, además, sin el líquido vital, el agua, sin luz, sin drenaje, y mucho menos alguna calle que tenga forma, de eso: de calle.

Cada quien se las arregla como puede, en lo que llaman "La Colonia Peña Taurina", ubicada al sur de la ciudad de San José Iturbide, que alberga a unas 50 familias que viven

Por Andrés Vázquez Hinojosa

en las peores condiciones. Parece ser que son los olvidados de Dios.

Caminando por este cerro (porque todavía es un cerro que quiere tener forma de colonia), encontramos al señor Luis Pérez Zarazúa, que tiene su domicilio en una de las pocas calles de la colonia La Peña Taurina que alcanzó nombre. La calle Zaragoza.

Don Luis Pérez es padre de familia de 4 hijos y tiene viviendo alrededor de

diez años en su modesta casa que él mismo construyó. Comenta que en la colonia son un promedio de 200 lotes, pero como no tienen ningún servicio, la gente todavía no se atreve irse a vivir ahí. Ahorita son más de 50 familias que se las arreglan como pueden, el agua la reciben dos veces por semana, el municipio la manda en una pipa los lunes y viernes. Ya es un gran alivio, aclara don Luis-, pero no tenemos luz, drenaje, ni tomas de agua.

"Cuando yo compré el terreno, hace como diez años, ya teníamos el plano de esta colonia, y por supuesto ya estaban trazadas todas las calles, pero después vino un arquitecto, según él, a remodelar el trazo de las calles, y lo que hizo, fue descomponerla más. Esto nos perjudicó a algunos que ya habíamos construido, porque tuvimos que tirar algunas bardas y hacer nuevos planos.

Ahora ya nos hemos organizado un poco, ya tenemos comité de colonos, y estamos arreglando esto de las tomas de agua y el drenaje, que es lo primero que nos urge tener, y ya después la luz. Supuestamente ya iban a empezar a trabajar los del Municipio, nosotros ya dimos el dinero que nos correspondía, y según, ya cuando diéramos ese dinero, de inmediato empezarían las obras, pero ya va más de un mes, y nada, nos prometieron que iban a traer unas máquinas, para tan siquiera darle forma a las calles, y nada, con esto de las lluvias, nada más vemos puros arrollos, que cada día se hacen más grandes, aver si no se nos cae lo que ya construimos, concluyó.

### Voces en Papel

## ¿Modernización Educativa...? ¿Aquí todavía no conocemos los nuevos libros!

Por Gisela Ontiveros Banda

**Fabiola Zarazúa, profesora de 3er. año de primaria:** Nosotros sabemos que la Modernización Educativa traerá cosas positivas. La información que tenemos es muy vaga, e insuficiente, falta información y material. A nosotros no nos ha llegado el libro de historia, no lo conocemos; sabemos que ha causado mucha polémica.

Desde que empezó el año escolar debimos haber trabajado con el nuevo método, y los paquetes nos acaban de llegar.

**Emma Lilia Espino Cabrera, profesora de 6to. año de primaria.** Sabemos que todo esto es para mejorar la educación en México. La Modernización Educativa no

partirá en sí de trata de que los milia tomen en la educación que investigen como los gran-gogos, nosotros el conducto. de familia se actividades que a los alumnos. proyecto esco- los problemas a

tener una escuela mejor en nivel educativo. El gobierno quiere que parta de nosotros la educación y es imposible si los padres no cooperan. Los maestros que asistimos al Seminario todavía no asimilamos bien de que se trata; hemos pedido que se nos venga a explicar de nuevo a cada escuela pero dicen que es imposible. Se hará una reunión para acercarse a los padres de familia, por medio de conferencias abordando diferentes áreas.

la escuela, se padres de fa- conciencia de sus hijos, los alumnos des peda- somos sólo Los padres rehusan a las les dejamos En nuestro lar tratamos resolver para



### El 23. Día del Interno en San José Iturbide

## ... Y la fiesta llegó a la cárcel

"El que observa la Justicia comprenderá el espíritu de ella". Este era el mensaje que se leía, en letras rojas, en el pastel que departían alegremente los internos en su día.

El 23 de septiembre, por primera vez en la actual administración municipal, se festejó el día del Interno. Al respecto, el director de Policía y Tránsito, Antonio Montaner Rizo, comentó que en esta Administración es la primera vez que se celebra el día del Interno. "Tengo entendido que en la pasada administración solo en una ocasión les festejaron, fue el 24 de septiembre que en realidad es el mero día del Interno, pero nosotros lo festejamos el miércoles 23 para aprovechar que es día de visita y estuvieran con todos sus familiares".

Por otra parte, señaló el comandante Montaner que esta celebración fue una sorpresa para el Presidente Municipal, ya que el Ayuntamiento no estaba enterado de este acontecimiento tan especial para los internos, y los que contribuyeron para esta celebración, fueron los propios familiares de los Internos, un Grupo Juvenil Cristiano de la Comunidad de El Salitre, Los Tianguistas de San José Iturbide que cooperaron con los regalos sorpresa para los 27 Internos, también ayudó mucho el personal de Previsión Social, que estuvieron en la mejor disposición de apoyarnos para que se llevara a cabo, este evento.

Para finalizar dijo: "Me siento muy satisfecho, por haber tenido la suerte de que haya sido en este año, que yo me encuentro al frente del (Cereso) y de haber podido celebrar a los internos, y más que nada, verlos contentos con sus familiares".



Cívismo.



El contingente de la escuela Primaria Urbana No. 1, a su paso por la presidencia municipal, durante el desfile del 16 de septiembre.